
PROGRAMMA LISTA VAL BIANDINO - ELEZIONI DELL’8-9 GIUGNO 2024 

- REPERIMENTO FONDI E REALIZZAZIONE NUOVO COMPLESSO SCOLASTICO AL

SERVIZIO DEGLI ALUNNI DELLE SCUOLE SECONDARIE DI PRIMO GRADO DI

TACENO, PARLASCO, CORTENOVA, PRIMALUNA E INTROBIO

- COLLAUDO E INAUGURAZIONE DELLA VASP PIANCA – DAGGIO

- VILLA MIGLIAVACCA: PROSECUZIONE DEI LAVORI DI MESSA IN SICUREZZA

- MENSA SCUOLA ELEMENTARE: SARA’ NOSTRO IMPEGNO VERIFICARE LE

SOLUZIONI PERCORRIBILI COMPATIBILI CON I VINCOLI CUI SOGGIACE L’EDIFICIO

DI VILLA CADEMARTORI

- AFFIANCAMENTO ALLA COMUNITA’ MONTANA NELLA REALIZZAZIONE DEL

TRATTO INTROBIESE DELLA TRANSOROBICA

- REPERIMENTO FONDI PER OTTIMIZZARE IL TRACCIATO TRA LA BOCCA DI

BIANDINO E IL SANTUARIO MADONNA DELLA NEVE

- ADEGUAMENTO DELLA VIABILITA’ ALLA DISCARICA INTERCOMUNALE

- REALIZZAZIONE PASSERELLA SUL TORRENTE ACQUADURO CON FONDI GIA’ A

DISPOSIZIONE

- PROSEGUIRE – IN COLLABORAZIONE CON IL FONDO DI COMUNITA’ E LA

FONDAZIONE DELLA PROVINCIA DI LECCO – NELL’AVVIATO PROGETTO DI

RESTAURO DELLE CAPPELLETTE DI VIA SANTA CATERINA

- BANDO ILLUMINA: SUPERVISIONARE IL RIFACIMENTO DELLA PUBBLICA

ILLUMINAZIONE (LAVORI GIA’ APPALTATI) E SEGUIRE L’INIZIO LAVORI ORMAI

IMMINENTE

- MONITORARE L’ANDAMENTO DEL PROGETTO DELLA NUOVA TANGENZIALE



- AFFIANCARE I VERTICI DI ATS BRIANZA E ASST LECCO LO SVILUPPO DELLA CASA 

DI COMUNITA’ E NELL’AVANZAMENTO PROGETTUALE DELL’OSPEDALE DI 

COMUNITA’ 

- AUTORIZZARE I LAVORI DI POSA DELLA FIBRA OTTICA DOPO AVER RICEVUTO 

ADEGUATE GARANZIE SCRITTE N ORDINE ALL’ADEGUATO RIPRISTINO DA PARTE 

DELLA DITTA ESECUTRICE 

- PROSEGUIRE NEL PROGRAMMA DI INTERVENTI SU VIE E PIAZZE AD 

ESAURIMENTO DEI FONDI ATTUALMENTE A DISPOSIZIONE (REPERENDONE 

ULTERIORI PER ESEGUIRE LE NECESSARIE MANUTENZIONI) 

- IMPLEMENTARE L’ATTUALE SISTEMA DI VIDEOSORVEGLIANZA 

- SEGUIRE L’ITER GIA’ IN CORSO DA PARTE DELLA SOCIETA’ INCARICATA 

DELL’INSTALLAZIONE DELLE COLONNINE DI RICARICA ELETTRICA AUTOVETTURE 

- CREARE UNA RETE DI RAPPORTI CON LE ATTIVITA’ AGRICOLE, ARTIGIANALI, 

COMMERCIALI E INDUSTRIALI AL FINE DI COINVOLGERLE NELLO SVILUPPO DEL 

PAESE 

- SEGUIRE I LAVORI DI RIFACIMENTO DEI PONTI DELLA CICLOPEDONALE SULLA 

TROGGIA, ALLO SPRIZZOTTOLO E IN LOCALITA’ RIVE ALTE (EX PONTE DEL ROSSA) 

CON ONERI A CARICO DELLA COMUNITA’ MONTANA COME GIA’ CONCORDATO 

- PORTARE A TERMINE IL PERCORSO DEL PROGETTO DI VALORIZZAZIONE 

DELL’AREA DELLA TROGGIA – FINANZIAMENTO AREE INTERNE 

- CONTINUARE COME SEMPRE NELLA COLLABORAZIONE CON LE ASSOCIAZIONI 

PRESENTI IN PAESE FORNENDO IL MASSIMO SOSTEGNO PER LE LORO ATTIVITA’ 

- VERIFICARE TUTTE LE OPPORTUNITA’ DI VALORIZZAZIONE DEL PATRIMONIO 

STORICO E CULTURALE DEL PAESE 

- IMPLEMENTARE LA DOTE DELLA BIBLIOTECA COMUNALE E CONTINUARE NELLA 

FATTIVA COLLABORAZIONE CHE HA PORTATO ALL’ORGANIZZAZIONE DI 

NUMEROSI EVENTI A SFONDO CULTURALE 



- CONTINUARE A PROPORRE UN RICCO CALENDARIO ANNUALE DI EVENTI 

PRESTANDO ATTENZIONE – TRA ALTRO - ALLE TRADIZIONI LOCALI, ALLA 

PROMOZIONE DEL TERRITORIO, ALLE ATTIVITA’ RICREATIVE E FORMATIVE PER I 

PIU’ GIOVANI 

- MANTENERE LA STRETTA COLLABORAZIONE CON LA NUOVA GESTIONE DELLA 

CASA DELLE GUIDE 

- PROCEDERE AL COMPLETAMENTO DELL’AREA SPORTIVA DEL PRA’ BASTER PER 

RENDERLO SEMPRE PIU’ FRUIBILE DA SCUOLE, ASSOCIAZIONI E CITTADINI 

- INCREMENTARE L’IMPEGNO PER LA PULIZIA DEL PAESE, DELLE AREE VERDI E DEI 

PARCHI GIOCO, PROMUOVENDO LA GIORNATA ECOLOGICA ED ALTRI EVENTI 

CORRELATI 

- FUSIONE COMUNI: TRATTANDOSI DI UN PASSAGGIO EPOCALE, RITENIAMO SI 

DEBBA PROCEDERE CON BUON SENSO E PRAGMATISMO PROMUOVENDO, 

PRIMA DI ADOTTARE QUALSIASI DECISIONE, RIUNIONI CON LA POPOLAZIONE 

ALLO SCOPO DI INFORMARE E DI RACCOGLIERE PARERI. NON RAVVISIAMO LA 

NECESSITA’ DI CORRERE BENSI’ DI GIUNGERE AD UNA DECISIONE COLLETTIVA 

CHE SIA LA PIU’ CONSAPEVOLE E CORRETTA PER IL FUTURO DEL PAESE 

 


